

ANLAGE 1

GEHALTSSCHEMATA A UND B FÜR ÄRZTE

gültig ab 1. Jänner 2014 (in €)

Be- zugs- stufe	Gehaltsschema A für die in § 35 Abs 2 Z 1 lit. a) angeführten Ärzte		GEHALTSSCHEMA B für die in § 35, Abs 2, lit. b) angeführten Ärzte			
	A	V	IV	III	II	I
	198,20	143,90	158,50	184,80	184,80	184,80
1	4.254,40	3.173,40	3.846,00	4.605,60	4.799,60	5.058,60
2	4.452,60	3.317,30	4.004,50	4.790,40	4.984,40	5.243,40
3	4.650,80	3.461,20	4.163,00	4.975,20	5.169,20	5.428,20
4	4.849,00	3.605,10	4.321,50	5.160,00	5.354,00	5.613,00
5	5.047,20	3.749,00	4.480,00	5.344,80	5.538,80	5.797,80
6	5.245,40	3.892,90	4.638,50	5.529,60	5.723,60	5.982,60
7	5.443,60	4.036,80	4.797,00	5.714,40	5.908,40	6.167,40
8	5.641,80	4.180,70	4.955,50	5.899,20	6.093,20	6.352,20
9	5.840,00	4.324,60	5.114,00	6.084,00	6.278,00	6.537,00
10	6.038,20	-	5.272,50	6.268,80	6.462,80	6.721,80
11	6.236,40	-	5.431,00	6.453,60	6.647,60	6.906,60
12	6.434,60	-	5.589,50	6.638,40	6.832,40	7.091,40
13	6.632,80	-	5.748,00	6.823,20	7.017,20	7.276,20
14	6.831,00	-	5.906,50	7.008,00	7.202,00	7.461,00
15	7.029,20	-	6.065,00	7.192,80	7.386,80	7.645,80
16	7.227,40	-	6.223,50	7.377,60	7.571,60	7.830,60
17	7.425,60	-	6.382,00	7.562,40	7.756,40	8.015,40
18	7.623,80	-	6.540,50	7.747,20	7.941,20	8.200,20

Zulagenbemessungsgrundlage: : 4.049,00